



Landschaft in Mähren

An einem schönen, heißen Herbsttag fährt die vornehme, mit bunten Blumen bemalte, helle Reisekutsche der Baronin von Waldstädten mit dem Ehepaar Mozart durch eine von Wald und teils reifenden, teils schon abgemähten Feldern eingesäumte Landschaft des mährischen Berglandes. — Es geht einen kleinen Hügel hinan, der Kutscher ist abgesprungen und führt das vorderste der drei Pferde.

Mozart in blauer, gestickter und mit schönen Knöpfen versehener Weste, braunem Rock, den er jetzt abgelegt hat, und schwarzen Seidenhosen, schaut zum offenen Fenster hinaus, fächelt sich Luft zu und sagt: „Herrlich, diese Luft!“

Dann lehnt er sich zurück und spielt mit Konstanzes Locken, die er um seine Finger wickelt. . . .

Aus unserer Neuerscheinung

Eine kleine Nachtmusik

MOZARTS ERLEBNIS AUF DER REISE NACH PRAG

von **Rolf Lauckner**

180 Seiten Text mit 51 Abbildungen. In schönem Pappband RM 3.80

Nach der Erzählung Mörikes ist hier vom erfolgreichen Autor des Filmes „Der alte und der junge König“ ein reich bewegtes Filmbuch entstanden, dessen beschwingte Illustrationen die Darstellungen auf der Leinwand vorwegnehmen.

Der nach diesem Buch gestaltete Film läuft im November d. J. an. Beachten Sie also bitte bei Ihrer Bestellung die sich hierdurch ergebenden, ganz besonderen Absatzmöglichkeiten.

Von Rolf Lauckner erschien ferner:

Preussische Liebesgeschichte

207 Seiten Text mit 65 Abbildungen
Pappband RM 3.80

Das Leben für den Staat

Ein Charakterbild Friedrichs des Großen
Oktav. 160 Seiten mit 60 Abb. Pappband RM 3.80

Ⓜ

Verlag F. Bruckmann, München

Ⓜ

5684

Nr. 251 Freitag, den 27. Oktober 1939